





rescates
Hernández 2
Lamela 65

Mariano Aguirre. El rescate de un insobornable

El sábado 8 de enero pasado, cuando se cumplían siete años de su muerte, una treintena de amigos del desaparecido crítico Mariano Aguirre se reunió para rendirle un homenaje. El texto que sigue fue leído en esa ocasión por el único asistente que nunca conoció personalmente al crítico, pero que se ha adentrado en su trabajo y actualmente prepara un libro con una selección de textos sobre literatura chilena firmados por Aguirre.

Por Marco Antonio Coloma

Parto con una confesión que me incomoda: nunca conocí a Mariano Aguirre. Dicha la afirmación en cualquier otro lugar no alcanzaría a perturbarme. Pero me toca decirla aquí, en esta mesa, frente a quienes sí fueron sus amigos. Sería sencillo justificársela, pero aparte en lo que sigue a darle un sentido, y de paso responder a una pregunta que me han hecho en varias ocasiones: qué motivos tengo para estudiar la figura de Mariano.

Creo que una de las claves está justamente en ese estatus, de entrada algo presumido, pero que en él parece casi natural: el de figura. Y es que Mariano Aguirre no sólo fue un crítico literario severo y certero que ejerció el oficio, con algunas interrupciones, por casi treinta años, sino que llegó a convertirse —yo diría desde el año 87 cuando se funda el diario *La Época*— en una personalidad gravitante en el campo literario. Tan-

Mariano Aguirre. El rescate de un insobornable

[artículo]Marco Antonio Coloma.

Libros y documentos

AUTORÍA

Coloma, Marco Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mariano Aguirre. El rescate de un insobornable [artículo]Marco Antonio Coloma.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)